

Gemeinschaftsantrag der im Ortsbeirat Mainz-Weisenau vertretenen Fraktionen

SPD

CDU

Bündnis90/Die Grünen

Antrag zum Thema Lärmschutz

Die im Ortsbeirat vertretenen Parteien fordern für die Zeit von 22-6 Uhr eine Geschwindigkeitsbegrenzung Tempo 80 auf der A60 vom Tunnelausgang bis zur Weisenauer Brücke oder alternativ das Ersetzen des bisherigen Fahrbahnbelages durch einen sogenannten Flüsterasphalt.

Weiterhin bitten wir um die Optimierung der vorhandenen Schallschutzwände um einen zusätzlich aufgesetzten Schräglärmschutz und die Verlängerung des Lärmschutzes über die BAB-Brücke über die Max-Hufschmidt-Straße hinweg.

Begründung:

Weisenau ist einer der am stärksten von Lärm betroffene Stadtbezirk von Mainz. Neben dem erheblichen Fluglärm durch 2 Einflugschneisen, dem startenden Flugverkehr der Südumfliegung, dem Eisenbahn- und Schiffsverkehr kommt das Grundrauschen des Auto- und LKW-Verkehrs auf der A60 hinzu, das insbesondere in den Nachtstunden von vielen Weisenauer Bürgern als besonders störend empfunden wird.

Auf etlichen Autobahnabschnitten in Deutschland, die Orte tangieren, die ähnlich vom Lärm betroffen sind wie der Stadtteil Weisenau, ist ein nächtliches Tempolimit zum Zwecke des Lärmschutzes angeordnet. Hierbei handelt es sich um eine relativ einfache, preisgünstige und darüber hinaus extrem wirkungsvolle Maßnahme zur Lärmreduzierung.

Durch die weiteren kostenintensiveren Maßnahmen könnte die Verlärmung von Weisenau zusätzlich erheblich reduziert werden

gez:

Alexander Quis

Annette Wöhrlin

Michael Claus